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3 月初旬に、大正橋の近くで古木に咲く梅の花を見つけまし

た。もうしばらくすると、桜の蕾が見られるでしょう。 

 

「スギ花粉の飛散が最盛期に入っています」とは、気象予報

士の話です。花粉症は、桜の咲く頃になると落ち着くのだそ

うです。あと 1, 2週間の辛抱かなと思います。  

 

公民館の管轄する区域にある「郷土づくり推進会議」に

昨年から参加しています。 

市民参画により、地域の特性を生かした街づくりを推進

する目的で毎月、藤沢公民館で開催されています。この

周辺では、電線地中化で電柱撤去された歩道にトランス

ボックスが設置されました。このボックスに写真ラッピ

ングがされ、東海道 6番目の宿場であった藤沢宿の面影

を「見える化」する活動も、推進会議の発想だったこと

を知りました。 

 

藤沢宿と交流している品川宿の見学会に参加しました。 北品川から

青物横丁にかけて約１キロにかけて旧東海道品川宿の歴史を残す街づ

くりの姿を見ることができました。藤沢宿が寄贈した松が植樹されて

いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

藤沢市の新庁舎が地上 10 階建ての偉容を見

せ始めました。来年１月には仕事始めです。

９階には展望デッキがあり、西には富士山が、

南には江の島を望むことでき、庁舎の周辺の

敷地には、藤沢市の花である藤棚が３カ所造

られ、春には楽しむことができそうです。 
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